



Hace unos días hablaba con un directivo de mi querido Toluca y me hacía énfasis en la importancia de que la gente que brinda luz no deje de luchar por edificar un lugar más digno donde vivir, pues sea cual sea la profesión a la que uno se dedica, siempre habrá gente buena y profesional, pero también personas oscuras, transas, cabronas y malas, que seguirán haciendo de las suyas mientras no llegue alguien que les ponga un alto, y una forma de hacerlo, es dando luz sobre el daño que hacen a otras personas.

Esto lo comento, después de lo mediático que fue el caso del creador de contenido **RODOLFO "FOFO" MÁRQUEZ**, quien fue sentenciado a 17 años y seis meses de prisión, tras ser declarado culpable de tentativa de feminicidio, lo anterior, después de que atacó a una mujer de 51 años de nombre **EDITH "N"**, momentos indignantes que quedaron grabados en video y que afortunadamente no quedaron impunes, como otros donde los machos, misóginos y feminicidas se quedan sin castigo.

Pero algo que me gustaría destacar, es el valor que tuvo **EDITH "N"**, que a pesar de los ofrecimientos económicos que le hicieron para que se desistiera, con mucha dignidad se sostuvo en el caso para que la persona que la había agredido fuera castigada con todo el peso de la Ley, algo a lo que incluso algunas personas se opusieron justificando la ira, la locura y la estupidez del joven que ahora tendrá que pagar su condena.

Creo que ninguna familia quisiera pasar por este tipo de situaciones, primero por aquella donde tu madre, hermana o novia sea agredida por un idiota que definitivamente está mal del cerebro, y segundo, ser familiar de ese idiota y pasar por todo este escándalo doloroso, por ello, hay que preguntarse una y otra vez si es correcta la forma en la que estamos educando a nuestros hijos, pues así como fue un patán y criminal el señor **RODOLFO MÁRQUEZ**, al salir de los juzgados su hermano agredió a la prensa y a la gente, lo que evidentemente te habla de una formación familiar equivocada que ahora tiene consecuencias graves.

Si queremos que México y nuestra sociedad salga adelante, tenemos que recobrar los valores, principios y costumbres que nos permitan reconstruir el tejido social, pues la transa, la estupidez, la maldad, la corrupción y la codicia, son aspectos que nos han condenado, sin embargo, en este caso tan mediático tuvimos el ejemplo de **EDITH "N"**, que no se dobló, no perdió su dignidad y luchó porque hubiera justicia, no como muchos casos donde la dignidad es pisoteada por unos cuantos billetes.

LA GRÁFICA DE HOY

Del fotógrafo **JAIME ARRIAGA**, es de la sesión solemne el Instituto Electoral del Estado de México, que arrancó el proceso electoral extraordinario para elegir a jueces y magistrados este año, por lo que la consejera presidenta de este instituto, **AMALIA PULIDO GÓMEZ**, dijo que están preparados para organizar este evento democrático que definitivamente será titánico.

En esta sesión estuvo presente el secretario general de Gobierno, **HORACIO DUARTE OLIVARES**;



el consejero jurídico estatal, **JESÚS GEORGE ZAMORA**; el titular del Poder Judicial, **FERNANDO DÍAZ JUÁREZ**; la magistrada presidenta del Tribunal Electoral de la entidad, **MARTHA PATRICIA TOVAR PESCADOR** y la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, **MYRNA GARCÍA**, entre otros funcionarios y representantes de la sociedad organizada, que deberán sumarse para que esta elección sea positiva para el pueblo mexicano, pues en juego está nuestra justicia y la equidad.

Ayer, **AMALIA PULIDO** manifestó que ésta no es una elección más, pues marca el inicio de un nuevo ciclo democrático en el que la ciudadanía elegirá los perfiles de personas juzgadoras, es decir, que este año viviremos un proceso histórico a nivel nacional y estatal, que, de corazón, muchos deseamos sea exitoso en beneficio del pueblo y de un sistema de justicia más eficiente.

Así que estaremos pendientes, pues los medios de comunicación tendremos mucho trabajo en esta elección para que la gente esté bien informada, conozca a las y a los candidatos, y así, podamos tener un proceso democrático a favor de vivir en un México y en una entidad más justa para todos.

Y VA DE CUENTO

En un aula de prepa, una guapa maestra les dice a sus alumnos: A ver jóvenes, díganme qué parte de mi cuerpo les gusta más, y yo les voy a adivinar qué es lo que van a ser cuando sean grandes.

A ver Juanito, ¿qué te gusta más de mi cuerpo?

Y contesta el adolescente: Su pelo, maestra.

La maestra le responde, entonces tú vas a ser peluquero cuando seas grande.

A ver Luisito, a ti, ¿qué te gusta más de mi cuerpo?

A lo que contesta el joven: Sus ojos, maestra.

¡Ah!, entonces tú vas a ser oculista, Luisito.

A ver Diego, ¿y a ti?

Y contesta el estudiante: A mí me gustan sus dientes, maestra.

Muy bien, entonces tú serás dentista cuando seas grande Diego.

A ver **RODRIGO INIESTRA**, ahora dime tú, lo que más te gusta de mí.

Y **RODRY** responde; Ya para qué le digo maestra, acabo de descubrir que quiero ser lechero.

HASTA mañana con más GRILLANDO.
Comentarios en "X" en @pepenader o en nadermata@hotmail.com